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2021年4月の定期総会は、新型コロナウイルスの感染防止の

ため中止し、書面表決で行われました。

新・旧組長154名のうち書面表決書の提出者は146名で、全て

の方が書面表決に賛成されました。項目ごとの賛否は次のとお

りで、議案は承認または可決されました。

事業報告 決算報告 事業計画 収支予算 役員選任

賛成 145 143 144 144 145

反対 1 3 1 1 1

2021年度の主要事業日程
夏祭り盆踊り大会 8月7日(土)

敬老祝賀会 9月19日(日)

秋祭り 10月16日(土)・17日(日)

交歓ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞｺﾞﾙﾌ大会 11月14日(日)

とんど祭り(3町合同) 1月9日(日)

町内一斉清掃

夏季 7月4日(日) 冬季 12月5日(日)

計画は上記のとおりですが、新型コロナ

ウイルスの収束するまでの間は町内一斉

清掃を除き、実施を見合わせます。

はすが丘自治会２０２1年度定期総会のご報告

２０２１年度主要課題への取組み

３ 子ども会の加入促進

残念ながら子ども会においても、昨年度は大きな行事がで

きませんでしたが、例年は「新入生歓迎会」「遠足」「送る会」

などを開催し、子ども達の生活に彩を添えるような行事を行っ

ています。その行事をサポートするのは保護者で構成される

子ども会育成会ですが、育成会は、子ども会に加入していな

い子ども達も参加する夏祭り、秋祭り、とんどなどの行事に参

加し、地域行事を担っていただいています。

子ども会活動の目的は、地域における自主活動を行いなが

ら親子・子ども同士の交流や地域の皆さんとの交流を通し、

仲間意識や地元意識を育むことにあります。子ども会の活動

を支えていくことは地域の活動として重要と考え、自治会とし

ては子ども会への加入促進など可能な限りの支援をしていま

す。

今後も、睦会、女性会とも相談、連携し、可能な限りの支援

を進めてまいります。

４ 自治会財政健全化の取組み

自治会館は、維持補修によりできるだけ現在のものを使っ

ていくこととし、将来建替える際には、公民館等他の施設の利

用可能性、必要な規模等について慎重に検討することとしま

す。また、修繕や建替えに備えた積立金については、現在の

会費の範囲内で出来るだけ積立金を増やすよう努力します。

１ 事務局役員の確保

事務局役員のなり手が不足していることにつ

いては、従来からお知らせし、自薦他薦をお願

いしているところですが、必要な人数が集まらず、

強い退任希望の方の留任をお願いするなどし

て、今年度の事務局体制を確保しました。来年

以降も事務局役員の確保には困難が伴うと考

えられるので、事務局役員の確保方法について

引き続き検討していきます。

２ 行事に協力するボランティア等の確保

夏祭り開催などの自治会活動は、自治会役員

（事務局役員及び各区から2年任期で選出され

る区長の皆さん）、準備運営で協力いただいて

いるボランティアグループ、会場設営のノウハウ

を有した高齢の役員経験者等によって支えられ

ています。さらに一昨年は睦会の役員の方にも

特段のご協力をいただいたところです。

昨年は、ほとんどの行事が中止になりました

が、行事の開催が可能になった時には、より多

くの方のご協力がいただけるよう、協力者の確

保方法の検討や具体的な呼びかけに努めてま

いります。

TEL 082-841-1221

注 賛成欄に△の表示があるものは賛否の表示がないものとして集計しまし

た。
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２０２１年度 自治会新役員体制

(広告)

三団体会長

書面表決の際には、いくつかの質問、意見がありました。その一部を紹介するとともに、

可能な範囲で事務局の回答を記載します。

(意見) コロナで例年とちがうはずなのに、女性会、子ども

会、睦会に例年同様なお金が出ている理由が良く分から

ない。

(事務局回答) 2月に実施した決算剰余金についてのアン

ケートにも記載しましたが、各種団体への賛助金につい

ては、各団体の決算状況を勘案したうえで、2021年度の

賛助金支出の際に減額等の調整を行いたいと考えてい

ます。

(意見) 自治会館建替えが大きく取り上げられているが、

いつどれくらいの予算にするのか示して欲しい。

(事務局回答) 2018年12月に実施したアンケート調査の

際に「現時点で建替えると5千万円余りかかる見込み」で

「将来大きな負担が生じる恐れがある」とお知らせしたと

ころ、「公民館や口田東集会所もあり不要」、「建替える

場会は必要性を検討し、規模の縮小を図るべき」、「5千

万円は高すぎるのではないか」、「建替えるときは、場所

を公園に移して欲しい」など様々な意見をいただきました。

これを踏まえ、裏面記載の「主要課題への取組み」に記

載したような方針としています。したがって、現在建て替

えのための具体的な検討はしていません。

(質問) 近隣ミニネットワーク・お助け隊は、今後とても大

切な活動になると思います。もっと大きく活動を知らせる

ように広報活動を行い、周知される方が良いと思う。

(事務局回答) 言われるとおりと思いますので、具体的に

検討していきたいと思います。

広島市安佐北区落合南7丁目13-6
☎ 0 8 2 - 8 4 7 - 4 0 4 8

⚫ 「 家 族 葬 」 が 格 安 で お 寺 で 出 来 ま す

⚫ 「 事 前 相 談 」 を お 受 け し て お り ま す

⚫ 「 納 骨 堂 」 が あ り ま す ご 利 用 く だ さ い

ご葬儀･ご法事･お仏壇(入仏・壇じまい)･お墓(納骨･墓じまい)等 何でもご相談ください

今日の「はすが丘」は、元気をもらう子ども達の笑顔、

地域を育んでくださった高齢者のウォーキング姿との

出会いが日常の景色となっています。

高齢の皆様のなかには、心身のご健康への不安を抱

えてお暮しの方々がおられます。こうした方々に、安心

の輪が一層広がるよう「新近隣ミニネットワーク(近隣ミ

ニネットワーク＋避難行動要支援者避難支援事業)」と

「お助け隊」を柱とした会議を重ね、その構築(自治会・

睦会・女性会・民生委員が一丸となること)により、粘り

強い取り組みに努めてきました。皆様の一層のご理解

をいただくことを関係者一同望んでいます。

近隣ミニネットワーク…「向こう三軒両隣」の考え方を

参考に、お一人暮らしの高齢者等を対象とした緩やか

な見守り(夜の照明の点灯確認他) を行うものです。

避難行動要支援者避難支援事業…災害時、お一人で

は避難が難しい方々を対象とし、災害の状況や避難

に係る情報等を提供するなどの支援をするものです。

お助け隊…お一人暮らしの皆様を対象とし、ボラン

ティアバンクの方々により、お庭の清掃や家具の移動

を行うなどの支援をするものです。

『お手伝いしましょうか!』『お願いしますね!』が街路に

響く、笑顔のまちを築きます。

◇

◇

◇

＜近隣ミニネットワーク・お助け隊について＞

新型コロナ感染症対策のための活動自粛について

広島市から「感染拡大防止のため」6月1日までの間、

町内会・自治会で行う行事や会議等の開催自粛や延期、

会費集金の延期、回覧板の回覧などは緊急性を考慮し

て行うこと等の検討を求める文書が届きました。

文書は緊急事態宣言の前に出されたものですが、これ

を受けてはすが丘自治会では、緊急性のある回覧を除き、

会議の開催、会費の集金などの活動を当面見合わせる

ことにしました。また、実施予定の夏季一斉清掃について

も6月中旬に実施の可否を再検討します。

☞


